



RV DOS

Regionalverband
Dahme-Oder-Spree

Protokoll Vorstandssitzung RV-DOS

Datum: 26.2.2013

Beginn der Sitzung: 21:15 Uhr

Ort: Mumble-Server: mumble.piratenbrandenburg.de

Pad: https://revo_dos.piratenpad.de/28

Teilnehmer

FrankB|Frank Behr

TheBug|Guido Körber

congerpirat|Frank Giebel-Schink

KAI24_LOS|KAI24_LOS

Friedrich_Ludwig|Hans-Peter Delius ist krankheitsbedingt abwesend
GeKa|GeKa ist nur sporadisch per Mobilfunk dabei, da Schichtdienst

Gäste

Skff|skFF

Thomas Kaiser|Thomas [LDS]

TOP 1 - Eröffnung und Begrüßung durch den Vorsitzenden

Frank Behr begrüßt die Anwesenden zur Sitzung des Vorstands.

TOP 2 - Wahl des Versammlungsleiters

Frank Behr wird zum Versammlungsleiter gewählt.

TOP 3 - Wahl des Protokollführers

Guido Körber wird zum Protokollführer gewählt.

TOP 4 - Feststellung der satzungsgemäßen Einladung

Es wurde fristgemäß eingeladen.

TOP 5 - Feststellung der Beschlussfähigkeit

4 von 6 Vorstandsmitgliedern sind anwesend, damit ist die Versammlung beschlussfähig.

TOP 6 - Beschluss der Tagesordnung

Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

TOP 7 - Bestätigung des Protokolls der letzten Sitzung

<http://wiki.piratenbrandenburg.de/Dahme-Oder-Spree/Treffen/2012-01-15>

Wird einstimmig angenommen.

TOP 8 - Beschluss über die Zulassung von Gästen

Werden zugelassen.

TOP 9 - Beschluss über die Zulassung von Audio- und Videoaufnahmen

Wird zugelassen.

Die Sitzung wird aufgezeichnet.

TOP 10 - Bericht kommissarischer Schatzmeister und Gensek

TOP 10.1: Mitgliederzahlen des Regionalverbandes

| | |
|-----------|-----|
| FFO | 32 |
| LDS | 87 |
| LOS | 82 |
| Gesamt | 201 |
| Austritte | 2 |
| Eintritte | 2 |

Zahlen im Blog werden durch FrankB aktualisiert.

TOP 10.2: Finanzen des Regionalverbandes

Kassenstand:

Barkasse: 0,00 EUR siehe <http://wiki.piratenbrandenburg.de/Dahme-Oder-Spree/Vorstand/Finanzen/Barkasse>

Konto: 1.148,33 H EUR siehe <http://wiki.piratenbrandenburg.de/Dahme-Oder-Spree/Vorstand/Finanzen/Konto>

Guido fragt nach dem Zahlungsstand der Mitgliedsbeiträge, ist momentan nicht genau bekannt da Hans Peter krank ist, Frank Behr wird bei Eik nachfragen, damit weiter gemahnt werden kann bei den langfristig säumigen Mitgliedern.

TOP 11 - Diskussion zu offenen Aufgaben

Materialbedarf Wahlkampf

:- Plakatpappen/Plakate (Diskutierfähige vorschläge: FFO 200, Lübben 100, KW 150, Schönefeld 150)

Es soll bei Eik nachgefragt werden wie der Einkauf der Plakate und Trägerpappen laufen wird, wer bezahlt, verbleibt Material bei den Gliederungen, wo kommen Kabelbinder, Kleber usw. her.

:- Flyer 5000? + X (Landesflyer, Themenflyer)

:- weiteres

8.3. 21:00 Mumble Koordination zum Wahlkampfmaterial.

Bericht GeKa:

:- Newsletter

:- Facebook - Frank Behr kümmert sich darum

TOP 12 - Anfragen an den Regionalvorstand

Vorstandswahl im August oder früher, da mitten im Wahlkampf.

Prinzipiell sieht keiner im Vorstand ein Problem mit der Vorstandswahl mitten im Wahlkampf, da dies durchaus auch als Werbeeffect genutzt werden kann. Den Turnus zu strecken, wie es der BuVo tut, ist nicht gewünscht. Der Termin sollte mit Wahl des Landesvorstandes abgestimmt werden, damit keine Kollision entsteht.

Turnusmäßig wäre LOS als Tagungsort dran, eine passende Lokation muss noch bestimmt werden, sollte verkehrstechnisch gut erreichbar sein und möglichst gut für den Wahlkampf einsetzbar.

TOP 13 - Anträge an den Regionalvorstand

Es liegen keine Anträge vor.

TOP 14 - Beschlüsse des Regionalvorstandes

TOP 14.1 - Veröffentlichung von Umlaufbeschlüssen

Seit der letzten Sitzung hat der Vorstand 2 Umlaufbeschlüsse angenommen und 0 Umlaufbeschlüsse abgelehnt.

1 Aufnahme Mitglieder

1 Sonstiger Umlaufbeschluss

| Beschluss | Sache | Ergebnis |
|-------------------------|----------------------|------------|
| Umlaufbeschluss 2013-02 | Aufnahme Neumitglied | angenommen |
| Umlaufbeschluss 2013-03 | Infostand idp | angenommen |

Hiermit bekannt gegeben.

TOP 14.2 - Behandlung von Beschlussvorlagen

Es liegen keine vor.

TOP 15 - Sonstiges

skff - Kleine Dekoschatztruhe wird etwa seit der Weihnachtsfeier vermisst, bitte melden wenn sie aufgefunden wird.

TOP 16 - Schließen der Versammlung

Nächste Sitzung: 4.4.2013 19:00 in KW, Hoenckes Wirtshaus

Versammlung schließt um: 22:37

Dieses Protokoll wurde gelesen und genehmigt:

Frank Behr
1. Vorsitzender

Guido Körber
2. Vorsitzender